

# 市道から国道に右折・・・

## 直進大型トラックと衝突

雨が激しく降っていた 乗用車の女性、意識不明の重体

◇国道に出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

2018/7/4(水) 12:52

3日午後5時前、山口県の国道で市道から国道に右折しようとした乗用車と、直進していた大型トラックが衝突しました。この事故で乗用車を運転していた女性(70)が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが意識不明の重体です。現場は市道と国道が交わる見通しのよいまっすぐな道路で、事故当時は台風接近の影響で時折雨が激しく降っていました。警察で事故の詳しい原因を調べています。

## 信号交差点 出合い頭に衝突 信号無視か？

右折車と直進車が衝突 1台が弾みで店舗に突っ込む、3人ケガ

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は、『止まれ』◇

2018/7/4(水) 12:16

4日午前6時過ぎ、三重県の信号交差点で、右折しようとした乗用車と、ワゴン車が出合い頭に衝突し、弾みで反対車線にはみ出した乗用車が30メートルほど離れた店舗に突っ込みました。この事故でワゴン車を運転していた男性(45)や、乗用車の女性(69)など3人が脚などを打撲する軽傷です。現場の見通しは良く、警察はどちらかが信号無視をしたとみて、事故の状況を詳しく調べています。

## 信号のない交差点 自転車の10歳女児はねられ重体

◇交差点 自転車は止まらないかも知れません・・・徐行しましょう◇

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/7/4(水) 11:28

3日午後6時ごろ、山形県の信号の無い市道交差点を直進してきた乗用車が、左から自転車で来た近くに住む小学5年の女児(10)をはねた。女児は病院に搬送されたが頭を強く打っており意識不明の重体。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車を運転していた女性容疑者(38)を現行犯逮捕した。同署の調べに容疑者は「前をよく見ていなかった」と話しているという。

## 夕方 ひき逃げか？ 帰宅途中の5歳男児が重傷

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/7/4(水) 0:10

3日午後6時10分ごろ、兵庫県の交差点で、「ドンという音を聞いた。ひき逃げではないか」と通行人の男性から110番があった。署員が駆けつけたところ、近くに住む男児(5)が歩道にうずくまっていた。男児は肩を強く打ち、重傷のよう。同署によると、男児は歩いて帰宅中だった。同署は男児がひき逃げされた疑いがあるとみて調べる。